

# *Cuba et le Costa Rica signent un accord de coopération dans le domaine des sciences*

---



La Havane, 16 mars, (RHC).- Cuba et le Costa Rica ont signé ce mercredi à San José, la capitale costaricienne, un mémorandum d'entente en matière de science, technologie et d'innovation. Signé au terme de la 2e réunion du mécanisme de consultations politiques entre Cuba et le Costa Rica, le document permettra de régler la coopération scientifique et technique entre nos deux pays.

« Nous voulons consolider cette coopération, définir des projets, voir les chefs d'entreprises, les chercheurs et les universités de deux pays commencer à collaborer plus étroitement pour développer des projets communs », a déclaré Marcelo Jenkins, le ministre costaricien de la Science, la Technologie et les Télécommunications peu après avoir paraphé le mémorandum d'entente.



**Radio Habana Cuba**